

Aidez l'association « LES BERGERS ITINÉRANTS DU PÉRIGORD » à financer un berger en Périgord Noir !

- > Pour conduire les troupeaux dans les bois, les landes, les broussailles,
- > Pour nettoyer, rouvrir l'espace et réduire le risque d'incendies !



L'association « Les Bergers itinérants du Périgord » est une petite association d'éleveurs créée en 2015 sur la demande des collectivités et des citoyens souhaitant **relancer le pastoralisme autour de chez eux.**

Autrefois les pentes étaient cultivées (en vigne notamment) et parcourues par les troupeaux domestiques mais elles se sont progressivement refermées. Les petites clairières et les vallées étroites finissent, elles aussi, par disparaître.

L'abandon de ces surfaces accroît le risque d'incendies, les paysages se ferment et se banalisent

et des espèces animales et végétales disparaissent.

Des associations foncières pastorales libres (AFPL) se sont constituées pour regrouper ce foncier et permettre à l'association d'y relancer du pâturage au travers de clôtures mobiles installées juste avant la pâture et retirées après le départ des animaux. Mais cette pratique est fastidieuse et parfois impossible : accès difficiles, souvent très pentus, affleurements rocheux, fort embroussaillage...

L'association envisage dès cette année de :

- **salarier un berger pendant 6 mois pour garder les brebis des éleveurs** dans les surfaces pastorales qui ne sont pas encore entretenues ;
- **faire l'acquisition d'une caravane pour son logement.**

Pour cela, un **appel à financement participatif** est lancé **sur le site MiiMOSA.**

Du 7 avril au 17 mai, VOUS POUVEZ NOUS AIDER !

Flashez ce QR code et aidez-nous en participant financièrement sur le site

MiiMOSA

« Mutualiser les services d'un berger en Périgord Noir »



Association « LES BERGERS ITINÉRANTS DU PÉRIGORD »
Créa - Place Marc Buisson - 24200 SARLAT LA CANEDA

Contact : Thierry DELPECH au 06 30 63 52 87